

Sergio García Agreda Ballivian inicia su formación en la carrera de Informática de 1993 a 1996 y la complementa con la carrera de Administración de Empresas de 1996 al 2003, con lo que desarrolla un amplio conocimiento sobre manejo y dirección de empresas apoyado por herramientas en sistemas de información gerencial. Desarrolla su formación mediante estudios de post grado, del 2004 al 2005 obtiene títulos en Magister en dirección y administración de empresas en la UPB y de MBA en la Universidad de USACH Chile, los mismos que le proveen de herramientas para la Gerencia y dirección de empresas, proporcionándole también una mención en gestión empresarial estratégica. Es PhD del Doctorado de organización de empresas de la Universidad Politécnica de Valencia, España – Universidad Privada Boliviana.

Actualmente es **Director de programas internacionales de postgrado de UPB**, cargo que desempeña desde el 2016 a la fecha. Logrando desarrollar con éxito los centros de desarrollo global, desarrollo de negocios y formación ejecutiva. Generando convenios internacionales, programas de estancia internacional, visitas empresariales, y programas de certificación para emprendedores con certificación internacional.

En el **ámbito profesional y empresarial** su desarrollo inicia formalmente el 2000, Inicia su experiencia en empresas como Taquiña y Cervecería Boliviana Nacional el 2001, en el área de recursos humanos, para ingresar a Ecoplastic desde el 2002 hasta el 2004 como director administrativo de la fábrica de reciclados, logrando generar alto rendimiento y crecimiento de la empresa en su gestión. A partir de esa fecha hasta el 2007 fue director general del grupo empresarial SBC, encargado del desarrollo empresarial y formación empresarial, del 2007 hasta el 2008 fue vicepresidente de la Red televisiva PAT Cba, Posteriormente desde el 2008 hasta la fecha se desempeña como **Director general de la Corporación García Agreda**, Corporación dedicada al desarrollo de empresas y empresarios con visión global, habiendo desarrollado programas de habilidades directivas en Alianza con la UPB desde el 2008 a la fecha.

Es **Consultor Sénior y mentor en desarrollo de negocios**, propiciando de esta manera la formulación de Planes de negocios para la creación de un gran grupo de empresas, además de ser parte de asesoramientos para diferentes organizaciones y programas de gestión empresarial, realizando consultorías para el Cede - Mype – BID y su programa enfocado en el desarrollo de empresas, programas de desarrollo de emprendedores para la CAF – Swisscontact Ideas emprendedoras, y con la UPB participa de los programas de desarrollo gerencial con la cooperación de ICO, FEPADE, FTDA Valles - CASDER, Fundación Danesa y el programa de desarrollo empresarial para personas minusválidas, Empreideidas de Soboco. También desarrolla el programa de emprendedores Juvemprende para el Banco Mundial, Desde el 2010 hasta el 2011 fue coordinador del programa de simplificación de trámites y permisos de la construcción para el IFC – BM en Scrz. Actividades de consultoría que realiza hace ya 14 años tanto a nivel local como nacional. Fue Asesor de empresas de desarrollo de sistemas informáticos, Asesor de empresa de servicios petroleros Asesor de Hoteles y eco resorts y de empresas dentro del rubro de construcción y materiales de construcción, Asesor de empresas de turismo y marketing. Asesor de entidades financieras y fondos de inversión. Actualmente es Asesor Senior de EcoGrupo y Baya Ariscain Group. Posee también alianzas internacionales y socios estratégicos en consultoría en Asia, Europa, USA, Latinoamérica y África.

En el **área académica** e, docente de pregrado en la UPB de diversos módulos de Administración desde el 2005 y en postgrado desde el 2007 en la OSB, Dictando cátedra de Gestión de negocios, Gestión directiva, Negocios digitales y Global Business. Es profesor invitado de la Politécnica de Valencia, MSU, FGCU, IESEG Paris, y varias universidades de Latam. Habiendo dictado cursos para alta gerencia en los nueve departamentos a nivel nacional y en diferentes escenarios de manera internacional, es considerado uno de los docentes de mayor aceptación en las evaluaciones de satisfacción. Es **Director académico de 3 MBAs en la UPB desde el 2017 hasta la fecha**.

Como **Facilitador internacional** es formador de formadores, con lo cual dicta un número no menor a 3000 horas de formación en talleres, foros, congresos, seminarios y programas de postgrados hasta la fecha, siendo el tópico mayor abarcado el desarrollo del potencial empresarial y el desarrollo empresarial. Actualmente ostenta los títulos de **Facilitador Internacional Graduado IG, International Head Trainer, Trainer of Trainers** a nivel internacional y **Graduado Designer** como desarrollador de programas de formación profesional y empresarial, títulos otorgados por **JCI Internacional**. Donde las áreas de mayor intervención son la alta gerencia y el desarrollo de la cultura de negocios, Actualmente se encuentra desarrollando metodologías de formación Team Conquer, programas de Outdoor trainers y sensorial learning, cuenta con diez años de experiencia en formación dictando cursos, talleres, seminarios, foros tanto a nivel nacional e internacional.

En el **área de Comunidad** desarrolla la coordinación del programa Bolivia emprendedora en el canal 15 y seguidamente desarrolla el programa El desafío, programa empresarial en red nacional PAT, del cual fue productor y co-conductor, Fue desarrollador del programa UPB Business Tv, con Comteco y Neuroplante durante el 2020 al 2022, con más de 30 programas los días sábados.

Como **autor** ha publicado artículos, en reconocidas revistas científicas de negocios internacionales dedicada al emprendedurismo y al management empresarial. Ha escrito el capítulo de Bolivia en el libro de emprendimiento en Sud América publicado por Springer y actualmente escribe guía de formación de formadores para emprendedores a nivel internacional.

En el **área de Formación de líderes y emprendedores**, se ha desarrollado como la Presidente de la Federación nacional de estudiantes de la UCB, fue miembro de AIESEC, fue miembro del comité ejecutivo nacional de la JCI Bolivia y actualmente Senador de la JCI Internacional, fue Vicepresidente del Colegio de Administradores Cochabamba, Director a nivel nacional del colegio de administradores de Bolivia, fue directivo de ASEMJOC Empresarios jóvenes Cochabamba. Actualmente es **Pas Presidente y Fundador a nivel Nacional de la Academia de negocios internacionales Bolivia**. Fue nombrado miembro del **Board del AIB LAC**, para Latinoamérica y el caribe del 2019 al 2021. Es representate para Bolivia del World Business Angel Forum desde el 2023 y del World Summit Awards desde el 2024. Director de la cámara de exportadores de Cochabamba desde le 2022.

En el **área de desarrollo de redes**, se encuentra impulsando el Centro y el Clúster de innovación y emprendimiento de Bolivia, con la articulación de diferentes organizaciones del medio Boliviano. Así como también la Red global de innovación y emprendimiento y la Red de negocios digitales redes de universidades a nivel Latam. Es Director e impulsor del **Global Business Academy** Red global de profesores internacionales de negocios digitales en entornos globales, con presencia en tres continentes.